



Diputados contra TEPJF: la propuesta con la que Morena y la oposición buscan limitar al Tribunal



Morena e integrantes de Va Por México en la Comisión de Puntos Constitucionales de la Cámara de Diputados promovieron una serie de reformas constitucionales con las que se busca restringir al Tribunal.

El próximo lunes, dentro de la **Cámara de Diputados**, se discutirá un proyecto de decreto con el que se busca limitar las atribuciones al Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (**TEPJF**) pues se ha alegado que los magistrados que componen al Tribunal han **estado excediendo sus facultades**.

Esto formaría parte de las acciones que el Movimiento Regeneración Nacional (**Morena**) y sus aliados (PT y PVEM) han emprendido en contra de las autoridades electorales. Pero algo peculiar ha pasado, pues en el proyecto están sumados los partidos de oposición de la alianza **Va por México** integrada por los partidos de la Revolución Democrática (**PRD**), el Revolucionario Institucional (**PRI**) y el Acción Nacional (**PAN**).